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「一個擔保員之擔憂」報道中，記者何德
花盡顯對新聞的靈敏觸角，在報道中通過一個
小人物的遭遇，以點及面，以小見大，反映出
深受社會關注的民間融資情況，文筆優美，可
讀性甚強。

「中央經濟工作會議前瞻系列」一共有五
組報道，包括：《中國經濟軟着陸在望》、
《貨幣政策：穩健中有所放鬆》、《財政政策
：積極中更有針對性》、《通脹現拐點 調控
勿大意》、《樓市調控深度化長期化》，報道
切合當時的經濟狀況，有一定深度及時效性
強。

另外，本報記者馮慧婷憑 「老鏡舖守住上
海街舊情」，榮獲 「最佳新聞寫作」（中文組
）季軍。該報道描寫老店舖四代傳承，從中折
射香港社會變化，可讀性強。

本報攝影記者蔡文豪憑 「放馬過來」一張
照片，榮獲 「圖片組」（新聞組）季軍。該相

片捕捉到三位立法會保安在答
問大會上，為特首 「擋駕」的
瞬間。

本報編輯詹勝、王忠傑憑
「姚籃絕響 明星謝幕」，榮

獲 「最佳新聞版面設計」季軍
。該版面無論在用相和設計方
面，都令讀者留下深刻印象，
令人難忘中國籃球一代巨星姚
明的風采。

本報記者賈磊、扈亮、倪
巍晨憑 「中國入世十周年」系
列，榮獲 「最佳經濟新聞報道
」優異獎。該系列一共有三組
報道，包括：《中國贏了，世
界也贏了》、《應對挑戰 製
造業蛻變》、《消費起革命
國人形象大變》。報道對我國
入世十年作了一個較有深度的
概括，結論相當清晰，並通過
描述居民生活方式的改變，反
證入世的意義。

【本報訊】發展局局長林鄭月娥昨日
出席立法會特別財務委員會時表示，會以
開誠布公態度去處理特首候選人唐英年的
僭建地庫事件，屋宇署亦已邀請相關人士
調查，估計需傳召四十名證人。她指，現
階段不急於清拆地庫，以免僭建證據被毀
。有測量師表示，可從僭建物的新舊接駁
位，了解僭建部分屬後期加工或早已預留。

對於當局會從技術上取證，包括考慮
是否進入構築物搜證，測量師學會建築測
量組主席何鉅業同意，目前將大宅還原或

會銷毀部分僭建證據，他認為，屋宇署目
前應先到構築物內進行搜證，視察結構的
接駁位置，如牆身、樑、地庫圍牆和地基
等，由此得知建築物的僭建屬於後期加工
，還是早有預留。而林鄭月娥表示，由於
搜證工作需時，故本月十五日立法會要求
開特別會議討論時，恐怕未會有結論。

另外，發展局將於下月一日進行新界
丁屋僭建物第二階段執法行動，林鄭月娥
強調，當局會堅守程序公義，向公眾交代
執法工作。

【本報訊】香港報業公會主辦的 「二○一一年香港最
佳新聞獎」 得獎名單公布，大公報今年勇奪一冠、一亞、
三季及一優異，合共六個獎項。其中，本報記者何德花憑
「一個擔保員之擔憂」 ，榮獲 「最佳經濟新聞寫作」 （中
文組）冠軍；本報記者賈磊、扈亮、倪巍晨、隋曉姣、毛
麗娟則憑 「中央經濟工作會議前瞻系列」 獲 「最佳經濟新
聞報道」 亞軍。
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詹勝、王忠傑

賈磊、扈亮、倪巍晨

【本報訊】唐英年太太郭妤淺昨日接
受電台專訪，首次開腔回應有關唐英年私
生子女的傳聞。她說， 「浪子回頭」很重
要，她已原諒唐英年，而且永遠不會放棄
這段婚姻， 「從頭來過也會嫁給唐英年」
。她表示會永遠支持唐英年，相信他是最
有理想、有包容及有遠見去幫助香港。

近日有關唐英年的傳聞不斷，唐太郭
妤淺首次現身電台專訪，被問及有關傳聞
，她說，這些事會影響家人，唐英年和她
都不會再提： 「我覺得對於下一代，對於
小朋友，我們真的想保護他們，不想傷害
他們，所以我們不會再提，他自己會處理
這件事。」郭妤淺又指，唐英年說以前的
事令他終生後悔，已是對他最大的懲罰。

對於唐英年承認有感情缺失，唐太指
第一次知道的時候會不開心，但並無發脾
氣，而是去想自己有否不好的地方，有否
疏忽了丈夫。她又說，沒有人是完美的，
一個人最重要是 「浪子回頭」，她早已原
諒唐英年： 「最偉大的愛就是原諒，你原
諒了他就放下，就向前看，盡量不要向後
看幾多次或者問點解。」

「最偉大的愛是原諒」
郭妤淺又回顧說，她九歲認識唐英年

，十九歲拍拖，二十九歲結婚，承諾最好
或最壞都要一起度過。在她看來，唐英年
是九十九分的爸爸、九十分的丈夫， 「如
果要從頭再來過，我都會嫁給唐英年。」

郭妤淺亦指出，唐英年的缺點是感情

軟弱，優點是包容、大方、有理想及理念
。她指，唐英年從政二十年，加入政府九
年，想為香港市民服務，她認為這是一個
好重要的理念，一定會支持他： 「我，唐
太，係永遠都會支持我先生。就算佢有幾
多缺失，我覺得佢係最有理想，最大包容
，同埋最有遠見去幫香港。」

唐有理想為市民服務
即使近期不斷有負面消息纏身，郭妤

淺仍認為唐英年是最適合的特首人選，
「他有這個能力，最有胸襟，人哋肯幫佢

，不會搞分裂，不會在人哋背後講人哋壞

話，佢係一個君子。」
對有評論擔心唐英年當選後會以處理

家庭問題的態度交代政策錯誤，唐太表示
，誰都會做錯事，但重要的是唐英年做錯
肯認、肯面對，並且不應因為他的錯而將
其功勞抹去。她又指出，近期香港社會分
化，希望香港市民多一些包容和體諒。

唐英年連日來被追問是否有私生子女
，昨日更有報章刊登疑似其 「私生女」的
照片。唐英年昨日與電影界人士會面後再
被問及事件，他重申，不會進一步補充以
前講過的話，因為會牽涉第三者、影響第
三者生活，他不想讓外界影響他們。

指丈夫做錯肯認 浪子回家最重要

郭妤淺：重頭來過仍嫁唐

【本報訊】行政長官候選人唐英年早
前被揭九龍塘大宅有僭建之後，曾聯同太
太郭妤淺一起公開道歉。郭妤淺昨日接受
電台訪問時，再次為大宅僭建事件向公眾
致歉，又表示非常後悔。而唐太在節目中
亦再度感觸落淚，感謝支持者不離不棄，
又指今次選舉幫助她和唐英年去做一個更
好的人。

唐英年早前承認感情缺失，以及就大
宅僭建事件回應傳媒，唐太都陪伴在旁，

昨日她更單槍匹馬出席電台節目，表達對
丈夫的支持。

被問及是否覺得唐英年將僭建的責任
推給她，郭妤淺稱， 「整件事都係我做出
來，唐生想保護我……我先生幫我認，我
覺得好無辜。」她指，原本希望大宅是避
風塘， 「點知個避風塘變成佐一個戰場」
，唐太說，自己非常之後悔。她再向所有
香港市民致歉， 「好對唔住，希望你哋原
諒我哋。」

郭妤淺又指，唐英年自去年十月辭任
政務司司長到參選特首，每日都是一個挑
戰。 「佢差不多六十歲，我想佢一生人，
呢一刻，係佢反省到一生人做過咩事，有
好有唔好。」

昨日專訪過程中，有市民致電表示敬
佩她對唐英年的愛，亦有聽眾讚唐太口才
勝過唐英年。由於有網友稱唐太與商台節
目主持小儀 「似樣」，電台更在節目結束
後特別安排小儀同唐太合照。

提僭建門再度落淚致歉

林鄭：暫留唐宅僭建作證據

◀郭妤淺昨日
接受電台專訪
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